

惠」をうけているか理解できることも、憲法の三大義務の一つとして書かれている理由もわかつたよくな気がします。お金をとられるのはだれでも苦痛なわけですが、それが、だれのためでもなく私たちの生活に役立ち、不可欠なものであるということはある面では、税をおさめることが国民のほこりなのではないでしょうか。これから僕たちは、社会人となり、より税金が、自分と密接な関係になつていくわけですが、自分た

市民税・県民税の申告の時です。申告は、市・県民税の課税資料ならびに所得証明・納税証明など諸証明事項の基礎となる大切なものです。忘れずに正しい申告をして下さい。

●申告をしていただく方
昭和六十二年一月一日現在本市に住民登録のある方、または実際に市内に居住している方で、次に該当する方は昭和六十一年中の所得を申告して下さい。
1、事業所得（営業・農業・不動産所得・利子所得・雑所得等のあつた人
2、給与所得のほかに所得の



ちなりの税に対する疑問や問題意識も少しづつですが育つてきています。たとえば、テレビや新聞で老人の自殺や寝たきり老人、一人暮らしの老人などのかなしいニュースによく接することがあります。そのたちは、戦争やいろいろな困難をのりこえて日本をささえてくれた人たちなのです。今の日本をつくってきた人生の先輩なのです。こんな人たちをもつとともに幸せにする必要があるのです。一般市民のボランティア活動

「申告相談会」を開き、申告書の記載などについてご相談や申告を受け付けます。なお申告書の提出は三月十六日までです。

も大切だと思いますが、それ以上に国や公共団体が社会福祉の向上に務めるべきです。今後おとずれる老齢化社会においても、老人たちが幸せに暮らせるようにもつと努力してほしいと思います。

また、アフリカやインドなどの苦しい生活、今にも死にそうな人たちに対しても、世界有数の豊かな国である日本は大きな援助をしてほしいと思いません。赤字財政、収入不足、減税と大型間接税、僕たちは十分には理解できませんが、

「申告相談会」を開き、申告書の記載などについてご相談や申告を受け付けます。なお申告書の提出は三月十六日までです。

昭和六十二年一月一日現在本市に住民登録のある方、または実際に市内に居住している方で、次に該当する方は昭和六十一年中の所得を申告して下さい。

1、事業所得（営業・農業・不動産所得・利子所得・雑所得等のあつた人

2、給与所得のほかに所得の

相談日程表 (時間：9時30分～4時)

三 吉 桂	東 桂	東 桂	禾 生	禾 生	盛 里	地 区	会 場	期 日	対 象	地 区
玉 川 公 民 館	所 得 稅 審 査 相 談	所 得 稅 申 告 相 談	都 留 市 農 協 禾 生 支 所	市 役 所 大 会 議 室	与 繩 營 農 指 導 セ ン タ ー	馬 場 ・ 神 門 ・ 久 保 ・ 曾 雖 ・ 大 平	二 月 一 六 日 (月)	日 影 ・ 日 向 ・ 上 手	馬 場 ・ 神 門 ・ 久 保 ・ 曾 雖 ・ 大 平	馬 場 ・ 神 門 ・ 久 保 ・ 曾 雖 ・ 大 平
三 月 六 日 (金)	農 村 環 境 改 善 セ ン タ ー	上 夏 狩 公 民 館	鹿 留 公 民 館	十 日 市 場 公 民 館	二 月 二 七 日 (金)	二 月 一 九 日 (木)	二 月 二 七 日 (火)	厚 原 ・ 平 栗 ・ 加 知	日 影 ・ 日 向 ・ 上 手	日 影 ・ 日 向 ・ 上 手
					二 月 二 六 日 (木)	二 月 二 五 日 (水)	二 月 二 四 日 (火)	上 大 幡 ・ 青 年 会 館	二 月 二 七 日 (火)	上 大 幡 ・ 高 畠
					二 月 二 三 日 (月)	二 月 二 二 日 (水)	二 月 二 一 日 (木)	田 野 倉 公 民 館	二 月 二 八 日 (水)	金 井 ・ 中 津 森 ・ 下 大 幡
					二 月 二 一 日 (木)	二 月 二 〇 日 (金)	二 月 二 九 日 (木)	田 野 倉 ・ 小 形 山 ・ 大 原	二 月 二 七 日 (火)	上 大 幡 ・ 高 畠
								四 日 市 場 公 民 館	四 日 市 場 ・ 月 見 ヶ 丘	四 日 市 場 ・ 月 見 ヶ 丘

国の未来にとつて大切な問題が毎日のように報道されています。税は我々の生活にきつてもきれないものである以上、いつも、老人たちが幸せに暮らせるようにもつと努力してほしいと思います。

また、アフリカやインドなどの苦しい生活、今にも死にそうな人たちに対しても、世の決定でも、国民生活に大きな影きょうをあたえるものだと思います。ですから、税にまつて決定できる立場の人たち、国会議員や地方議員、内閣、市长さんなどのみなさんほど、アフリカやインドなどは、より慎重に、僕たち国民の幸福を考えいろいろな決定をしてほしいと思います。

「税はトラより恐ろしい」と

いう孔子の話が現在の世の中においてはまるようではこまります。この話があてはまらないような世の中していくたまに、僕たちも、税に対するかとりが気持ちよくしはらえる公平な税のちようしゅうや使い方が行われ、なつとくのい方に行われ、なつとくのい方に行われることを希望して税にかんする弁論を終わらたいと思います。